

St.v. Schulte beantragt für die CDU-Fraktion, die Verwaltung möge prüfen, ob in Bergneustadt Grundschulen im gebundenen Ganztagsbetrieb geführt werden könnten

BM Holberg fragt nach, ob sich die Anfrage auf die zuletzt im Schulausschuss geführte Diskussion um die Sonnenschule beziehe, wonach diese über die Einführung des gebundenen Ganztages mit einem Alleinstellungsmerkmal versehen werden könne?

„Die Einrichtung von gebundenen Ganztagschulen im Priarbereich ist prinzipiell mit Erlass vom 16.02.2018 möglich. Die Teilnahme am Ganztagsbetrieb ist dann für alle Schüler bindend, aber kostenfrei. Über die Einrichtung entscheidet der Schulträger nach Anhörung der Schule und mit Genehmigung der Bezirksregierung. Bisher wurden im Priarbereich aber nur offene Ganztagschulen genehmigt.

Da die Kosten für die offenen Ganztagschulen erhöht werden mussten und der Ganztagsbetrieb immer stärker nachgefragt würde, sei zu überlegen, ein solches Angebot einzurichten.“

Nach einer eingehenden Diskussion über die Einführung des gebundenen Ganztages, teilt der BM mit, dass die Verwaltung die Erlasslage prüfen wird und Kontakt mit der Bezirksregierung Köln aufnehmen werde, um offene Fragen zur Einführung des gebundenen Ganztages für den Priarbereich zu klären. Er bittet darum, den Tagesordnungspunkt über die Einführung eines gebundenen Ganztages für den Priarbereich in die nächste Schulausschusssitzung zu verweisen.